
 

 

【 ア ン ケ － ト 】  

 

ご協力をお願いします。                 平成３０年  １１月  １１  日 

◇本日の感想をお書き下さい。  

〇 楽しかった。基本が大事ということ。  

  ただ教えてもらうだけでなく、時に自分の頭で考えないといけないのが良かった。  

〇 全体を通して初心に戻ることができました。  

これからも参加したいのでよろしくお願いします。  

〇 初めての参加でしたが、とても参考になりました。  

指導員の方にも、とても親切に指導していただきました。  

スラロームでのブレーキ、アクセルワークなど、参考になりました。  

機会がありましたら、また参加したいと思います。  

〇 運転の知識、技術について色々学べて勉強になりました。  

  普段  体験出来ないコースを回ることができ、アドバイスも頂けてとても楽しかった  

です。  

〇 楽しかったが、倒さずに曲がるのが難しかった。  

〇 規模が大きくなるとより楽しめると思う。回数が増えるとより参加しやすい。  

  教習所内で安全に練習できて助かるものの、公道でのプチツーリングを通した  

レクチャーがあると、バリエーションに富んで楽しめそう。  

（ＹＡＭＡＨＡの講習会が好例）  

〇 本日、５回目の参加となりましたが、前回から引き続き８の字の旋回等を重点に行い、  

  復習をすることで感覚を思い出し、更に新しい目標ができ、次回参加したいと思い  

ました。  

〇 今年度最後のグッドライダーミーティングに参加できてうれしく思いました。  

来年も継続される様に希望します。  

本日は８の字とトライカーナにて基礎練習でした。いかに基礎練習が大事であるか、  

たいへん分かった練習でした。  

  今後も安全運転に徹したいと思いまいた。指導員ならびに関係者のみなさま、  

ありがとうございました。  

 



 

 

〇 あまりバイクに乗らなく不安だったので大変良い会でした。  

乗る事がこれから増える為、また参加したいと思います。  

〇 ２５０ cc のバイクで２回目の参加だったので、まだ不慣れな所もあり心配だったが  

  少し感覚をつかめた気がするので良かったと思う。  

〇 楽しかったです。  

〇 ありがとうございました。  

〇 免許センターと違い、休み時間がバラバラで講習内容や時間の差があるのが、  

面白くない。  

〇 すでに１０回以上参加していますが、毎回、前回できた事が出来なくなっており  

  定期的に今後も参加していきたいです。  

〇 いつもありがとうございます！！  

  自分のバイクに少しだけ慣れてきたように思います！来年はどうなりますか？  

 


